



C'est reparti pour la chorale !

publié le 11/09/2022

La chorale reprend ses répétitions jeudi 15 septembre à 13h salle 33 pour y préparer son spectacle de fin d'année qui aura lieu le 26 mai 2023 à l'auditorium du "27" à Rouillac.

D'autres prestations pourront être proposées. Alors, si vous aimez chanter, vous retrouver avec les autres, contribuer à faire vivre votre établissement en dehors de ses murs, si vous sentez en vous une âme d'artiste qui ne demande qu'à s'exprimer, alors cette activité est faite pour vous ! Vous pourrez même y chanter en solo ou en petit groupe si vous le souhaitez !

Tous les élèves sont les bienvenus de la 6ème à la 3ème en passant par les élèves d'Ulis, filles, garçons, timides ou pas, avec ou non une oreille musicale !

Une fiche explicative avec son coupon d'inscription est disponible dans Pronote dans la rubrique " Informations et sondages ". La version papier sera néanmoins disponible lors du cours d'éducation musicale.

Exceptionnellement, si vous n'êtes pas encore prioritaire à la cantine ce premier jeudi car il n'y a pas encore de liste d'établie, vous pourrez arriver plus tard en prévenant la vie scolaire que vous vous rendez à cette répétition.

Si vous faites partie des classes qui ont cours une semaine sur deux à 13h ou qui reprennent les cours à 13h30, vous pourrez vous inscrire quand même.

Enfin, n'oubliez pas, après très largement le plaisir de chanter et de partager une activité artistique, cet enseignement rapporte des points et des compétences dans les bulletins !

Alors, venez nombreux !